Acceso a tierra dará Cofinta afirma MA

COFINTA facilitará a los campesinos el acceso a la tierra, manifestó ayer el minis-tro de Agricultura y Ganaderia, ingeniero José Rutilio Aguilera, al visitar la Asamblea Legislativa.

Su visita fue para opinar en favor del proyecto de ley de creación de la Corpo-ración Financiera de Tierras Agrícolas (CO-FINTA), que tiene en estudio el Congreso.

El ministro Aguilera dijo a los diputados que sus decaraciones no eran para polemizar con nadie, sin duda eso lo afirmó, ni tefutar lo dicho dias antes por el pres dente del Instituto Salvadoreño de Transformación Agraria (ISTA), coronel Efrían Tejsda, quien señaló que COFINTA no aportaria, ningún beneficio a la gente del campo y que sólo sería un organismo burocrático. que haría dualidad de funciones con

El titular de Agricultura y Ganadería dio una serie de explicaciones para demostrar que COFINTA será un organismo con fun-ciones diferentes a las del ISTA.

Objetivo de COFINTA

Indicó que COFINTA será una entidad especializada para financiar a los trabajado-Pasa a la página 28

Femenino.

Trasladar asueto del 12 al 13 se

pide a Congreso

Trasladar al viernes 13 de octubre el asueto que corresponde a los empleados públicos el jue-ves 12, con motivo del Día de la

Raza, ha pedido a la Asamblea el Comité Organizador del IV Campeonato Mundial de Softbol

La petición se ha hecho para

que todos los empleados tengan la oportunidad de asistir con to-da libertad, a la inauguración oficial de ese evento mundial que

por primera vez se celebrará en la América Latina, cabiéndole el

- Pasa a la página 68 -

Vigentes hoy nuevas tarifas en varias rutas de Oriente

Hoy entrarán en vigencia las nuevas tarifas de transroy entraran en vigencia las nuevas tarifas de trans-porte colectivo en las rutas que operan entre San Miguel, Gotera, Osicala, Meanguera, Jocoaitique, Perquin, San Fer-nando, Torola y viceversa. Según informó ayer la Direc-ción General de Transporte Terrestre, las nuevas tarifas han sido reducidas atendiendo solicitud formulada por los usuarios y de común acuerda con

usuarios y de común acuerdo con los empresarios del servicio.

La rebaja de tales pasajes en las rutas a las poblaciones men-cionadas, se hizo con base en el Art. No. 37 del Reglamento Transitorio de Transporte por Autobu-ses y Camionetas, en relación al Decreto Legislativo No. 152 de fecha cinco de mayo de 1961.

dificadas así: de San Miguel Gotera, un colón; de San Fran-cisco Gotera a Osicala, setenta y cinco centavos; de Osicala a Meanguera, treinta centavos; de Meanguera a Jocoatique, treinta y cinco centavos; de Jocoaitique a Perquín, cuarenta centavos; de ecreto Legislativo No. 152 de cha cinco de mayo de 1961.

Las nuevas tarifas han sido moTorola, cincuenta centavos.

Embajador argentino niega envío de armas a Nicaragua

De parte del embajador de la república argentina en nuestro país, Sr. Julio Peña, nuestro director ha recibido atenta nota en la que hace referencia a un despacho de la agencia noticiosa alemana DPA, fechado en México y publicado en nuestro rotativo en edición de ayer. En dicho cable, un ciudadano argentino de nombre Rodolfo Puiggros, de-

tasio Somoza'

El diplomático argentino, además de calificar de absurdas e inexactas tales declaraciones, reitera que su país ha sido y es respetuoso del principio de no intervención. La nota recibida dice asi:

'San Salvador, Octubre 6 de 1978, Señor director:

En la página 5 de la edición de de hoy de "LA PRENSA GRAFICA", bajo su digna dirección, aparace publicado un cab'e de DPA, en-viado desde México, con declaraciones del ciudadano argentino Ro-

claró a la citada agencia noticiosa que el gobierno de Argentina, "en dolfo Puiggros, quien manifiesta que vió a Nicaragua aviones y aseso- "la Junta Militar argentira envió a res militares, incluido un general, Nicaragua aviones y asesores mi-para ayudar al gobierno de Anas- litares, incluido un general, "para ayudar al gobierno de Anastasio Somoza" (SIC). Esas declaraciones absurdas e

inexactas tienden a confundir la opinión pública, especialmente a quie nes no conocen la travectoria internacional de la República Argentina. Al respecto me permito recordar que mi pais ha sido y e₃ respe-tuoso del principio de no intervención, principio que ha mantenido permanentemente en todos los foros internacionales y constituye una de las bases de la política exterior

Pasa a la página 68 —



JUEZ DE POLICIA. (Santa Ana). El doctor infieri Rodolfo Cea Morales, es nuevo juez Especial de Policía y Tránsito de la zona occi-



CON TRANSPORTISTAS. Santa Ana. octubre. Se desarrolló en esta ciudad una jornada de gobierno de participación presidido por el presidente Rome-ro. El ministro de Economía Roberto Ortiz Avalos dialoga con transportistas santanecos, en su des-pacho instalado en la alcaldía local. Está presente el Director General de Transportes. Tte, Cnel.



REAPERTURA. El 5 de noviembre será la reapertura del Teatro Nacional, Fue nombrado director el Lic, Alvaro Menéndez Leal, Izquierda a derecha: Prof. Roberto Gal'cia, Ing. Juan José Bonilla, Lic, Menéndez Leal y Dr. Carlos Herrera Rebollo, ministro.

Próximo 5 de Noviembre será reapertura Teatro Nacional

El próximo cinco de noviembre será la reapertura del Teatro Nacional de San Salvador, con el inicio de una tem-porada de teatro y la entrega del Premio Nacional de Cultura 1978. Así lo informó ayer el ministro de Educación,

tura 1978. Así lo informó ayer el ministro de Educación, pr. Carlos Herrera Rebollo, cuando anunció a la vez, el nombramiento del Lic. Alvaro Menéndez Leal, como el director de ese centro de cultura.

"El Teatro Nacional será un el nombramiento del director, instrumento para el desarrollo cultural del país y para el ar.— agregó— por su capacidad in tista nacional", manifestó enfá telectual y cultural y consideraticamente el ministro. Agregó mos que el Teatro Nacional en que fue difícil la escogitación de sus manos, será lo que se pre. Menéndez Leal, pues se tenía una lista de quince personejes para — Pasa a la página 26—

Llegará K. Cooper creador de los ejercicios aeróbicos

De mucho interés se considera la visita al país, los días del 4 al 8 de noviembre del Dr. Kenneth H. Cooper, creador de los ejercicios aeróbicos. Así lo dieron a conocer miembros del comité organizador que atenderá la visita del tamoso médico norteamericano, quien vendrá para d'etar una serie de conferencias sobre su método científico del aerobismo, para conservar una buena sa-lud. El coordinador del comité, don y el sistema circulatorio en ge-Ernesto Rivas Gallont, indicó que el neral.

Ernesto Rivas Galiont, indico que e erai,

Dr. Cooper ha demostrado que "Aeróbicos" es un' sistema de acondicionamiento físico diseñado para fortalecer el corazón, los puimones —— Pasa a la página 23 —

INDICE

Otro asilado aver en la embajada de Venezuela

Ayer pidió asilo a la embajada de Venezuela Reynald**o** Cruz M., quien llegó en la mañana a la sede diplomática argumentando ser un perseguido político. Los empleados de la embajada atendieron al llegado y recibió el asilo que solicitaba. La noticia se conoció al mediodía y trascendió entre los medios informativos y diplomáticos. Intentamos

comunicarnos con el embajador ve-nezolano Dr. Abel Clavijo Ostos; pero no fue posible.

En lo que va del año, tres sal-vadoreños han solicitado asilo politico en la embajada de Venezue a. Primeramente, hace alrededor de dos meses, se asi ó en dicha re-presentación diplomática el doctor Doroteo Gómez Arias, quien declaró que era un perseguido po-lítico. El embajador Clavijo Ostos medió ante el gobierno salvadoreño y el citado profesional salió del país amparado por la vandera venezolana. Se dirigió a ese pais sudamericano. Días más tarde, se asiló el egresado de Derecho, Valen-tin Saúl Villalta, quien también fue protegido por la bandera de Vene-- Pasa a la página 68 -

